
 

 

Verbale n 5/2124 
 

del  CONSIGLIO D'ISTITUTO 

Il giorno giovedì 16 marzo “23 alle ore 14,00 in presenza nella sala riunioni dell’Istituto si è riunito il 
Consiglio d’Istituto per deliberare e discutere del seguente punto all’O.d.g.: 

1. Viaggi d’Istruzione e visite guidate 

2. Concessione locali; 

3. PNRR SCUOLA 

4. Designazione membro comitato di valutazione 

5. Variazioni di bilancio 

6. Eventuali e varie  

Presiede la Sig.ra  Lisa Compagnone,  funge da segretario il prof. Vincenzo Pepe. Sono presenti IL 
Dirigente scolastico prof.ssa Annamaria Orso a e  i sotto elencati membri: 

 

 

Componente DOCENTI: presente assente

PEPE VINCENZO X
 

FUSCO MORENA X 
 

 GARZIA MARINA 
X

 

MONTE ASSUNTA X 
 

VALSIGLIA ANNUNZIATA 
X

 

COPPOLA CIRO X
 

RINALDI GIOVANNI, X 
 

PUGLIESE RAFFAELE X
 

Componente ATA 
   

D’AURIA VINCENZO 
X  

GIARDIELLO ANGELO ANTONIO X 
 

Componente GENITORI 
   

COMPAGNONE LISA X  

   IORIO GIOVANNA 
X 

BUONOMO LIA 
X 

RUSSO MAURO 
X 

Componente STUDENTI 
   

CORINNE PETRELLESE 
 

X
 

CIRO GAUDINO X
 

ALESSIO TANZARIELLO 
X

 

RAFFAELLA D’ANGELO X
 

 
 



 

 

 

 

Constatata la validità il presidente dichiara aperta la seduta. Si passa a discutere del primo punto all’odg: Viaggi 
d’Istruzione e visite guidate  Sul punto relazione il Dirigente il quale sottolinea che avendo provveduto ad una indagine di 
mercato il costo del Viaggio d’istruzione per le mete indicate dagli studenti si aggira intorno a € 500,00 quattro giorni/tre 
notti con meta Barcellona.  A stretto giro sarà emanata una comunicazione con tutti i dettagli. . Il Consiglio  all'unanimità dei 
presenti approva e delibera (del. n° 19/2124). 

Si passa a discutere del secondo punto all’odg: Concessione locali. Sul punto relazione il D.S, il quale sottopone al 
Consiglio la richiesta pervenuta tramite Città Metropolitana di concessione delle aule scolastiche per domenica 16 aprile per 
l’utilizzo di attività formative per circa 400 utenti. Tale attività seppure è richiesta in un giorno festivo interferisce con le 
ordinarie attività didattiche, in quanto la scuola è sottoposta a norme che impongono raccomandazioni di cautela sul piano 
igienico-sanitario. Non avendo il personale disponibile nei giorni festivi a garantire le attività di normale visanificazione dei 
locali, oltre a dover disporre necessariamente una accurata sanificazione da parte di ditte specializzate, circostanza che 
richiederebbe la sospensione delle attività didattiche per i successivi uno/due giorni. Inoltre è da tener presente un ulteriore 
elemento di rischio relativo alla sicurezza delle attrezzature dei laboratori in allestimento previsti proprio nel periodo di 
sospensione oltre all’impossibilità di assicurare la vigilanza all’ingresso e all’identificazione degli utenti. Il Consiglio dopo 
ampio e articolato dibattito valutato attentamente quanto indicato dalla direzione scolastica e quindi considerato inopportuno 
concedere i locali per mancanza delle condizioni operative sia sul piano igienico-sanitario che su quello della sicurezza della 
struttura. Il Consiglio all'unanimità dei presenti approva e delibera (del. n° 20/2124). 

Si passa a discutere del terzo  punto all’odg: 3. PNRR SCUOLA 

Sul punto relaziona il Dirigente scolastico prof. Annamaria Orso la quale richiama quanto già deliberato dal 
collegio docenti del 27 ottobre 2022 (del. N°360) “Alla luce delle novità relative al monitoraggio costante sulla 
dispersione attraverso la piattaforma ministeriale ELISA e alla progettualità per il PNRR per “Scuola Futura 4.0”, 
il Dirigente propone l’individuazione di figure referenti della progettazione per i due settori. Per il Team sulla 
dispersione propone i nominativi dei professori Salvatore Mileto, Paola Cinque, Ciro Agizza, Ornella Galluccio, 
Vincenzo Pepe, il DSGA Angelo Giardiello e il Dirigente scolastico Annamaria Orso. Per le attività legate alla 
progettualità del PNRR “Scuola Futura 4.0”: per l’Azione 1 - Next generation Classroom, propone, tenuto conto 
delle competenze specifiche necessarie alla progettazione su piattaforma ministeriale, i professori Ciro Agizza, 
Concetta Paone, Paola Cinque, Marianna Speranza e il DSGA Angelo Giardiello; per l’Azione 2 - Next 
generation Labs, i professori Agizza, Cinque, e il DSGA Giardiello. Per la progettualità delle azioni 1 e 2 il 
Dirigente scolastico assumerà il ruolo di RUP e di Project manager. 
Il Collegio, preso atto della proposta, delibera all’unanimità la composizione del Team per la progettazione sulla 
dispersione nelle persone dei proff. Salvatore Mileto, Paola Cinque, Ciro Agizza, Ornella Galluccio, Vincenzo 
Pepe, il DSGA Angelo Giardiello e il Dirigente scolastico Annamaria Orso; per le attività legate alla progettualità 
del PNRR “Scuola Futura 4.0”, per l’Azione 1 - Next generation Classroom, tenuto conto delle competenze 
specifiche necessarie alla progettazione su piattaforma ministeriale, i professori Ciro Agizza, Concetta Paone, 
Paola Cinque, Marianna Speranza e il DSGA Angelo Giardiello; per l’Azione 2 - Next generation Labs, i 
professori Agizza, Cinque, e il DSGA Giardiello. Per la progettualità delle azioni 1 e 2 il Dirigente scolastico 
assumerà il ruolo di RUP e di Project manager.Il  Consiglio  all'unanimità dei presenti approva e delibera  (del. 
n° 21/2124). 

Si passa a discutere del quarto punto all’odg: Designazione membro comitato di valutazione. Sul punto si da 
atto che si allontanano gli studenti. Si propongono la prof.ssa Morena Fusco e la prof.ssa Valsiglia Annunziata, 
pertanto si procede alla votazione. Il Consiglio visti i risultati dello scrutinio segreto che determinano 8 voti a 
favore della prof. A. Valsiglia e 3 a favore della prof.ssa M. Fusco   all'unanimità dei presenti  



 

 

ratifica il risultato e approva di designare quale membro effettivo la prof.ssa Annunziata Valsiglia  e quale 
membro supplente la prof.ssa Morena Fusco  delibera (del. n° 22/2124). 

Si passa a discutere del quinto punto all’odg: Variazioni di bilancio. Relaziona il dsga A.A Giardiello che 
presenta lo schema allegato. Dopo ampia e articolata discussione il Consiglio all'unanimità dei presenti approva 
e delibera  (del. n° 22/2124). 

 
 
Considerato che non vi è altro su cui discutere la seduta è sciolta alle ore 15.00  

il Segretario                                                                                                        Il Presidente 

prof. Vincenzo Pepe                                                                                 Sig. Lisa Compagnone 


